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御畑副会長 

さいたま欅ロータリークラブ会長  

中村芳彦 様 

ケアサポート 長﨑裕也 様 

窪田波王 様 

南 会長 

さいたま欅ロータリークラブ中村 

会長、ようこそお越し頂きまして 

有難うございます。長崎さん、窪 

田さん後で卓話を宜しくお願い致 

します。10/21に田村議員のチ 

ャリティコンペに行ってきまして、 

山田会員にひどい目にあわされて、 

帰り財布の中が空っぽになってしまいました。その後、

職業奉仕部門セミナーがございまして、深田幹事、小沼

さんと山田さんと4人で行ってきました。前半は小沼さ

んが船を漕いでいたりしてたんですけど、本庄ロータリ

ークラブのパストガバナーの加藤玄静さんのご講演がご

ざいまして、とても素晴らしい話で、二つ覚えて帰って

きました。一つは｢ロータリークラブの例会と会長挨拶は

面白くて為になる話をしなければならない｣という事で

す。改めて出来てないなと。もっと準備をしてきて皆さ

んにしっかり聞いて頂けるような話をしなければならな

いなという事を勉強してきました。もう一つは、何故RLI

が必要なのかという話で、｢物事を理解するのは話だけで

は出来ない。聞くだけでは５％、聞いて見て１０％、聞

いて見て読んで１５％、それ以上の理解をするためには

人に教えなければならない。完全に人に教えられるよう

になれば９０％の理解が出来ている｣と。なるほどなぁ、

これは仕事にもすべての事に活かせるなと思いました。 

 

さいたま欅ロータリークラブ  

会長 中村芳彦 様 
幹事は体調を崩して来れないという 

事でお詫び申し上げます。大宮中央 

の南会長におかれましては、7月に 

早々に当クラブに訪問頂き、御礼を申し上げます。また 

私の方から訪問に来るのが遅くなりお詫び申し上げます。

前年度30周年を迎えられて、久世パストガバナー、佐

野直前会長、町田直前幹事を始め、会員の皆様が見事に

30 周年を成功されたという事でおめでとうございます。

３１年目に入り、南会長はクラブのテーマを「楽しく生

き生きとしたクラブにしよう」と、深田幹事と共に素晴

らしいスタートを始められたと思っております。私共の

クラブもまだまだ若いんですけど、大宮中央クラブ様の

ように 10 年、２０年、30 年と積み重ねていきたいと

思っております。今クラブ一丸となって会員増強に励ん

で今年は30名にしたいと。なかなか実行と上手くいか

ないところなんですけれども、少しずつ頑張っていきま

すのでご協力をお願いします。私事ですが、濱野年度の

副幹事の折に、岩渕パスト会長、勝野パスト会長様には

大変お世話になり、また私が幹事の時に、泉パスト会長

にロータリーの楽しさを教わり、大変有難うございます。

岩渕パストには夜の面白さを教わりました。 

深田幹事 10月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ102円 

【理事会報告】 
・インターアクト高校生海外派遣生（韓国）５名で決定。 

・地区大会登録１０名追加。 

 

見富職業情報委員長 「会員情報」28日締め切りです

が、用紙を無くした方がいらっしゃるので、今月一杯と

します。 

山田会報広報委員長 フェイスブックのグループを立

ち上げました。会員だけが閲覧出来るものを作成しまし

たので、興味のある方はお声かけ下さい。 

 

ゴルフ同好会より 10/13 埼玉ﾛｲﾔﾙｺﾞﾙﾌ越生ｺｰｽで開

催された第１回南年度の結果報告、１位見富会員

(HD22)、２位守屋会員(HD5)、３位深田会員、ﾆｱﾋﾟﾝ小

沼会員、見富会員、ﾄﾞﾗｺﾝ守屋会員3つ、入江会員1つ

柏木親睦委員長 クリスマス例会の回答を早めにお願

い致します。是非ご参加を！

会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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26 歳の時に怪我により車椅子生活となり、大分県のリ

ハビリ施設で車椅子マラソン競技に出会いました。職業

訓練の為に所沢に移り、28 歳で都内の印刷メーカーに

就職しました。トラック種目にも参加し実績を重ねて現

在、ケアサポートのアスリート社員として活動させて頂

いております。（以下、どのような障がいがあるのか、生

活の様子、競技を始めたきっかけ、車椅子レースの説明、 

障がい者スポーツの現状・問題点などについて）。2020

年パラリンピック 100ｍ競技に出場する為に練習を重

ねています。また競技の魅力を知ってもらい質も広げら   

れるような活動もして行き 

たいと思います。（質疑応答） 

            

 

 

 

 

 

競技用車椅子１台約50万円 

樋口出席委員長 

会 員 数：５５名 出席対象者：５１名  

出席者数：３７名 出 席 率：６９.39％ 

前回修正出席率：72.00％ 

（順不同） 山田副ＳＡＡ 

○大宮中央ＲＣの皆様、訪問が遅くなりまして、申し訳ござい

ませんでした。本日宜しくお願い致します。 

・・・・・・さいたま欅ロータリークラブ 会長 中村芳彦 様 

○中村会長、本日はお越し頂きありがとうございました。長崎

さん本日は卓話有難うございました。・・・・南 慎一郎会長 

○中村会長、長崎様、ようこそお越し頂きました。11/1は年

次総会です。宜しくお願い致します。・・・・・深田将由会員 

○長崎さん卓話ありがとうございました。応援しています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○ケヤキの中村会長ようこそお越し下さいました。だいぶ貫禄

が付いたようにお見受けしますが。・・・・・・岩渕孝男会員 

○長崎さん卓話ありがとうございます。健常者の私としても、 

今一度シングルプレーヤーを目指します。・・・岩渕孝男会員 

○ケアサポート長崎様卓話ありがとうございました。さいたま 

けやきR.C中村会長ようこそ。会長姿が良く似合ってます！ 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○親会社の三井住友海上も障がい者スポーツに取り組んでい

ます。企業がスポーツ活動から撤退していた時代から次の時

代に入ったと実感しています。心から応援しています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・浅海康行会員 

○長崎さん貴重な卓話有り難う御座居ました。日々の努力には

頭が下がる思いです。暮々も身体を大切に。・・品川喜久郎会員 

○中村会長、長崎さんようこそ！長崎さん、大分県での大会頑

張って下さい。・・・・・・・・・・・・・・・関野修一会員 

○長崎の卓話ご清聴ありがとうございました。応援よろしくお

願いします。・・・・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○さいたまけやきR.C中村会長ようこそ。長崎様卓話ありがと 

うございます。・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○どんな卓話か楽しみです。・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○ケアサポート長崎裕也様、卓話よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○長崎さん、窪田さん、本日は楽しい卓話ありがとうございま 

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○長崎裕也様、本日は卓話ありがとうございました。 

川㟢彦一会員、柴田 功会員、石川力哉会員、山田善信会員、 

小沼岳司会員、泉 英明会員、東山 大会員、星沢義隆会員、 

小川一徳会員、柏木英太会員 

○長崎様、卓話ありがとう。・・・酒井正次会員、町田宏遠会員、 

○長崎さんようこそ。頑張って下さい。・・・・・久世晴雅会員 

○長崎さん、本日は卓話ありがとうございました。さいたまケ 

ヤキR.C中村会長ようこそ！・・・・・・・・星野時夫会員 

○さいたま欅ロータリー中村会長ようこそ。・・・泉 英明会員 

○ケアサポート長崎様、卓話ありがとうございました。頑張っ 

て下さい。・・・・・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

○柿、栗と秋の味覚がたくさんでまわり、特にことしはおいし 

いものばかり！たべすぎないように？・・・・須永茂男会員 

○スマートフォン更新月となりアイフォーン7に交換しまし 

たが、設定を自分でしないといけないので、本日は若い方に 

お願いして、何とかメール送受信できるようになりました。 

別の意味で疲れました。・・・・・・・・・・齊藤健一会員 

○山田さんフェイスブックの登録、グループの立ち上げありが 

とうございます。・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○我が家の秋の収穫。今年も甘・渋柿が沢山実を付けました。 

柚子は36個、柘榴は毎朝のジュースです。栗は実をつけず 

吉沢邸から調達、銀杏は守屋さんからいただき食欲の秋です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○泉さんありがとうございました。来年も正月が来そうです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○お久しぶりです。・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○先日はお世話になりました。見富さん、山本さん、星沢さん 

よろしく！・・・・・・・・・・・・・・・・守屋 実会員 

○急に寒くなりましたね。若い人もカゼを引かないように．．．。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○長崎様、興味深いお話をありがとうございました。会員の皆 

様「くじ引き」のお席割はいかがでしょうか。少しでもたく 

さんの方と親睦を深める機会となれば幸いです。継続いたし 

ますので、ご協力をお願いします。・・・・・・木下 恵会員 
 

本日のスマイル合計： ４２，０００円 

本年度スマイル累計：６９１，５００円 

 

 

 


